

Cuprins

Drept Administrativ

1. Prestații sociale acordate în temeiul Legii nr. 448/2006. Acțiune având ca obiect obligarea Guvernului României la adoptarea hotărârii de indexare. Limitele jurisdicționale ale instanței de contencios administrativ6

Drept Civil

2. Hotărâre pronunțată în primă instanță ulterior intrării în vigoare a Legii nr. 202/2010, ca urmare a rejudecării după desființarea de către instanța de control a primei hotărâri. Aplicarea dispozițiilor tranzitorii cuprinse în Legea nr. 202/2010 referitoare la calea de atac8

3. Decizie emisă în temeiul Legii nr. 10/2001, prin care a fost declinată competența de soluționare a notificării. Contestație formulată de autoritatea sesizată. Lipsa calității procesuale active 10

4. Imobil expropriat pentru lucrări de utilitate publică în lipsa stabilirii despăgubirilor cuvenite. Obligarea expropriatorului de a emite o hotărâre de stabilire a despăgubirilor pentru terenul expropriat 12

Drept Comercial

5. Acțiune întemeiată pe dispozițiile art. 134 din Legea nr. 31/1990. Exercițarea dreptului de retragere din societate. Condiții de admisibilitate 15

6. Contract de vânzare-cumpărare încheiat în cadrul unei proceduri execuționale demarate de organele fiscale. Nerespectarea dispozițiilor speciale din Legea nr. 268/2001 aplicabile activelor supuse vânzării. Consecințe 17

7. Acțiune pauliană. Momentul de la care începe să curgă termenul de prescripție al dreptului material la acțiune20

Dreptul Concurenței

8. Piața fondurilor de pensii private obligatorii. Înțelegere între societățile comerciale – administratori ai fondurilor de pensii private pentru repartizarea participanților cu aderare dublă. Lipsa caracterului anticoncurențial al înțelegerii22

Drept Penal

9. Infracțiunea de cumpărare de influență. Complicitate la infracțiunea de dare de mită. Complicitate la infracțiunea de luare de mită 31

10. Evaziune fiscală prevăzută în art. 9 alin. (1) lit. c) din Legea nr. 241/2005. Subiect activ 36

Drept Procesual Civil

11. Hotărâre pronunțată într-o acțiune în anularea unei hotărâri arbitrale. Recurs formulat în temeiul art. 304¹ C.proc.civ. Limitele controlului38

12. Clauză compromisorie. Incidența prevederilor art. 342 C.proc.civ. Consecințe40

13. Principiul contradictorialității în procedura administrării probelor. Încălcare. Consecințe42

14. Contestație privind tergiversarea soluționării procesului formulată în cadrul unui litigiu început sub vechiul Cod de procedură civilă. Inadmisibilitate 44

Drept Procesual Penal

15. Cazuri de casare. Legea nr. 2/2013 45

Index alfabetic48

Lista cronologică a deciziilor48

Contents

Administrative Law

1. Social benefits under the Law no. 448/2006. Action aimed at forcing the Government of Romania to adopt a decision of indexing. Jurisdictional limits of the administrative court 6

Civil Law

2. Judgment at first instance after the entry into force of Law no. 202/2010, as result of the rejudgement after the abolition by the court control of the first judgment. The transitional provisions of Law no. 202/2010 regarding the appeal 8
3. Decision issued according to Law no. 10/2001, by which the jurisdiction to solve a notification was declined. Legal opposition made by the authority which was notified. Lack of active procedural quality 10
4. Real estate expropriated for public utility works without determining appropriate compensation. Obligation of the expropriator to issue a decision establishing the compensation for expropriated land 12

Commercial Law

5. Action based on art. 134 of Law no. 31/1990. Exercising the right to retirement from the company. Conditions of admissibility 15
6. Sale contract concluded within some execution proceedings initiated by the tax authorities. Failure to comply with the special provisions of Law no. 268/2001 applicable to assets subject to sale. Consequences 17
7. Revocatory action. Point from which the limitation period regarding the material right to action starts running 20

Competition Law

8. Mandatory private pension funds market. Agreement between companies - private pension fund managers to allocate participants with dual membership. Lack of the anti-competitive character of the agreement 22

Criminal Law

9. The offense of buying influence. Complicity in the crime of giving bribes. Complicity in the crime of taking bribes 31
10. Tax evasion provided in art. 9 para. (1) lett. c) of Law no. 241/2005. Active subject 36

Civil Procedure Law

11. Judgment in an action for annulment of an arbitral decision. Appeal pursuant to art. 304¹ of Code of Civil Procedure. The limits of control 38
12. Arbitration clause. Incidence of art. 342 of Code of Civil Procedure. Consequences 40
13. The contradictoriness principle in procedure of administration the proofs. Violation. Consequences 42
14. Legal opposition concerning delay of solving the trial made in proceedings initiated under former Code of Civil Procedure. Inadmissibility 44

Criminal Procedure Law

15. Cases of cassation. Law no. 2/2013 45

Alphabetical index 48

Chronological list of decisions 48

Table de Matières

Droit Administratif

1. Les prestations sociales accordées en vertu de la Loi n° 448/2006. Action visant à contraindre le Gouvernement de la Roumanie à adopter la décision d'indexation. Les limites juridictionnelles du tribunal du contentieux administratif6

Droit Civil

2. Jugement prononcé en première instance après l'entrée en vigueur de la Loi n° 202/2010, suite à la nouvelle procédure de jugement, après la suppression exercée par l'instance de contrôle du premier jugement. Application des dispositions transitoires comprises dans la Loi n° 202/2010 en référence au droit d'appel8

3. Décision rendue en vertu de la Loi n° 10/2001, par laquelle a été rejetée la compétence de résolution de la notification. Contestation formulée par l'autorité saisie. L'absence de la qualité de procédure active10

4. Bâtiment exproprié pour des travaux d'utilité publique à défaut d'établir des indemnités appropriées. L'obligation de l'expropriateur d'émettre une décision d'établissement des indemnités pour le terrain exproprié12

Droit Commercial

5. Action fondée sur l'article 134 de la Loi n° 31/1990. Exercice du droit de retrait de la société. Conditions de recevabilité15

6. Contrat de vente-achat conclu dans le cadre d'une procédure d'exécution démarrée par les autorités fiscales. Le non respect des dispositions spéciales de la Loi n° 268/2001 applicables aux actifs soumis à la vente. Conséquences17

7. Action paulienne. Moment à partir duquel s'écoule le délai de prescription du droit matériel à l'action20

Droit de la Concurrence

8. Le marché des fonds de retraites privés obligatoires. Entente entre les sociétés commerciales - administrateurs des fonds de retraites privés pour la répartition des participants à double adhésion. Absence du caractère anticoncurrentiel de l'entente22

Droit Pénal

9. Le délit d'achat d'abus de pouvoir. Complicité dans le délit de corruption31

10. Évasion fiscale prévue dans l'article 9 alinéa (1) lettre c) de la Loi n° 241/2005. Sujet actif36

Droit de Procédure Civile

11. Jugement prononcé dans un recours d'annulation d'une sentence arbitrale. Recours formulé en vertu de l'article 304¹ selon la procédure civile. Les limites du contrôle38

12. Clause compromissoire. Incidence des dispositions de l'article 342 selon la procédure civile. Conséquences40

13. Le principe de contradiction dans la procédure d'administration des preuves. Violation. Conséquences42

14. Contestation visant le retard de la résolution du procès formulée dans le cadre d'un litige démarré sous l'ancien Code de procédure civile. Irrecevabilité44

Droit de Procédure Pénale

15. Cas d'ouverture à cassation. La Loi n° 2/201345

Index alphabétique48

Liste chronologique des décisions48